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エスイー学園　エプソン情報科学専門学校

学校関係者評価委員会　議事録

【出席者】　　（団体）諏訪商工会 岩波 寿亮氏

　　　　（企業）ｾｲｺｰｴﾌﾟｿﾝ(株) 溝口 貴久氏

　　　　　　　  （卒業生）宮本 幸久氏

　　　　　　　  （保護者）待井 裕之氏

　　　　　　　  （保護者）高嶋 晴菜氏

　　　　　　　  エプソン情報科学専門学校　小林学校長、佐藤教頭、木浦事務局長、長谷川（記）

【日時】 　2021年2月20日（土） 13:00～14:45　　　　　　　　　　　　　　【場所】 　211教室

【内容】　　

１．2020年度実施のイベントについて、HP上の学校紹介動画と学校行事をスライドショーにて報告。

２．2020年度実績報告（最終自己評価）について報告。

　以下、太字は学校評価委員の意見、細字は学校側の回答、意見。

　　　　　2-1）コロナ禍においてリモート学習に対する取組について、今後どのように考えているか？

⇒専門学校としては実技･実習が肝であり、リモート授業では習得は中々、難しいと考えている。

　 あくまでもリモート学習は有事（感染）対応と定め、その環境を準備し、備えている。

　　　　　2-2）コロナ禍における学習遅れの挽回はどのように実施したのか？

　　　　　　　　⇒夏季、冬季休暇を削減し挽回を図った。

　　　　　2-3）北信、東信エリアから当学園に入学したいとの希望を耳にするが学生寮の対応は？

　　　　　　　　⇒学生寮を有していたことは有利な条件であったが、老朽化等により建物維持が困難となった。

 　　　　　　　　　そこで、学生にメリットある地元不動産と提携し物件紹介する仕組みをとっている。

　　　　　2-4）当学園は高校、保護者から非常に評価が高い。更に広く知って頂く事は検討しているか？

⇒さらなる周知を、次年度の目標のひとつとして、広告やＨＰ改善、その他様々な工夫や強化を行う。

３．　今年度も学校関係者による評価が、教職員による自己評価を上回っている。

      昨年との比較では、教職員による中間自己評価は昨年同等。

　　　学校関係者評価は大半の項目が昨年を上回った。卒業生、団体は少し改善し総じて評価は高い。

　　　今回の意見を次年度計画に織り込んで、ＰＤＣＡを回していきたい。

　　　

以上

　　　　　1-1）よく理解できた。

学校長承認

教職員 保護者 卒業生 企業 団体 平均

①学校の教育理念・目標 3.7 3.9 4.0 4.0 4.0 4.0
②学校運営 3.7 3.8 4.0 3.5 4.0 3.8
③教育活動 3.5 4.0 3.9 4.0 3.9 3.9
④学修成果 3.3 3.5 4.0 4.0 4.0 3.9
⑤学生支援 3.4 3.7 4.0 4.0 3.7 3.9
⑥教育環境 3.4 3.5 4.0 4.0 3.7 3.8
⑦学生の受け入れ募集 3.4 3.4 4.0 4.0 3.7 3.8
⑧財務 3.1 3.7 3.7 4.0 3.7 3.8
⑨法令等の遵守 3.5 3.9 4.0 4.0 4.0 4.0
　全体 3.4 3.7 4.0 3.9 3.9 3.9
　参考．昨年度 3.4 3.8 3.9 3.9 3.3 3.7
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